

BOLETIN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

I LEGISLATURA

Serie D: INTERPELACIONES,
MOCIONES Y PROPOSICIONES
NO DE LEY

13 de junio de 1979

Núm. 81-I

INTERPELACION

Graves dificultades por las que viene atravesando la minería del Carbón.

Presentada por don Avelino Pérez Fernández.

PRESIDENCIA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 90 y 126 del Reglamento provisional de la Cámara, se ordena la publicación en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la interpelación formulada por el Diputado don Avelino Pérez Fernández y otros señores Diputados, pertenecientes al Grupo Socialista, relativa a graves dificultades que viene atravesando la minería del carbón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de junio de 1979.—El Presidente del Congreso de los Diputados, Landelino Lavilla Alsina.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Avelino Pérez Fernández, Pedro de Silva, Jesús Sanjurjo y Luis Gómez Llorente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 125 del vigente Reglamento provisional de la Cámara, presentan la si-

guiente interpelación dirigida al Gobierno, en base a las graves dificultades que viene atravesando la minería del carbón —hulla, antracitas, lignito.

1.º ¿Cuáles son los criterios del Gobierno sobre el mantenimiento y desarrollo de la extracción de carbón de nuestros yacimientos?

2.º ¿Es que las inversiones hasta ahora realizadas, y fundamentalmente en la Empresa Pública, han dado los resultados que se esperaban en función de la previa planificación?

a) Si esta política de planificación y de inversiones se mantiene, debe existir, por parte del Gobierno, un plan de extracción cuantitativo y cualitativo acompañado de una explotación mecanizada, así como la previsión de una seguridad e higiene sólida y ambiental para los trabajadores ocupados en el laboreo de las minas.

b) ¿Existe una planificación y racionalización, a corto plazo, de la inversión en todo el sector, tanto para la fabricación de equipamiento de extracción como para la elaboración y transformación del carbón por las empresas mineras?

3.º ¿Existen planes subvencionados de protección y mejoras de la productividad del carbón español para reducir las importaciones extranjeras?

a) ¿Se mantiene un proceso serio de prospección e investigación del carbón en nuestro subsuelo?

b) Y, por último, ¿piensa el Gobierno interesar a todos los mineros en la productividad del carbón?

Consideramos la cuestión de máxima importancia y trascendencia para nuestra economía e independencia energética, sin olvidar la intensidad de empleo de los trabajadores mineros.

Palacio de las Cortes, 30 de mayo de 1979.—**Avelino Pérez Fernández, Pedro de Silva, Jesús Sanjurjo y Luis Gómez Llorente.** El portavoz del Grupo Parlamentario, **Gregorio Peces-Barba Martínez.**

Suscripciones y venta de ejemplares:

SUCESORES DE RIVADENEYRA, S. A.

Paseo de Onésimo Redondo, 36

Teléfono 247-23-00, Madrid (8)

Depósito legal: M. 12.500 - 1961

Imprime: RIVADENEYRA, S. A.-MADRID